

Les Petits Chanteurs de Saint-Charles

Tournée de concerts – Août 2016

Nous étions une cinquantaine à partir pour notre tournée de concerts dans le Dauphiné durant la dernière quinzaine d'août : petits et grands chanteurs, aumônier, chef de chœur, organiste, chauffeur, cuisiniers et cuisinière...

Cette tournée fut très riche spirituellement avec la messe chantée quotidienne, les topes de notre aumônier par tranches d'âge, la veillée de prière et les pèlerinages à Ars et bien sûr Lyon sur les pas des martyrs premiers chrétiens de France (Saints Blandine et Pothin).

Fidèles à leur devise de « chanter le Seigneur et ses merveilles et semer la Joie », les petits chanteurs ont donné pas moins de huit concerts à Ars, Lyon (Primatiale Saint Jean-Baptiste et Eglise Saint Georges), Grenoble, Saint Antoine-l'Abbaye, Romans-sur-Isère ainsi que dans les deux villes où nous étions logés, l'Arbresle et Moirans, devant un public toujours nombreux.

Cette tournée fut l'occasion pour beaucoup de découvrir cette belle région, la Grande Chartreuse et son silence, le Vercors au cours d'une belle randonnée et de participer aux animations sur mesure : le concours général et ses questions faciles, un ludo-rallye, trois veillées, un grand jeu, et une après-midi à l'accrobranche !

C'est donc la tête pleine de souvenirs que les chanteurs sont rentrés à Versailles pour reprendre le chemin de l'école... et des répétitions !

